

Kammern des schweizerischen Bundesgerichtes.

Gemäß den Vorschriften des Gesetzes über die Organisation der Bundesrechtspflege hat das Bundesgericht seine Kammern für das Jahr 1881 am 10. Januar in folgender Weise bestellt:

I. Kriminalkammer.

Herr Bundesrichter	Olgiati, Gaudenz,	} als Mitglieder.
„ „	Morel,	
„ „	Roguin,	
Herr Ersazmann	Honegger,	} als Ersazmänner.
„ „	Pictet,	
„ „	Olgiati, Carlo,	

II. Anklagekammer.

Herr Bundesrichter	Stamm,	} als Mitglieder.
„ „	Bläsi,	
„ „	Broye,	
Herr Ersazmann	Häberlin,	} als Ersazmänner.
„ „	Winkler,	
„ „	Clausen,	

III. Kassationsgericht.

Herr Präsident	Weber,	} als Mitglieder.
„ Bundesrichter	Hafner,	
„ „	Kopp,	
„ „	Broye,	
„ „	Stamm,	
Herr Ersazmann	Hermann,	} als Ersazmänner.
„ „	Arnold,	
„ „	Burckhardt,	

Am 10. Januar 1881 hat das Bundesgericht auf 6 Jahre gewählt, beziehungsweise bestätigt:

Als Untersuchungsrichter für die deutsche Schweiz: Hrn. Johann Joseph Dedual, Advokat, von Präsenz (Graubünden), in Chur.

Als Untersuchungsrichter für die romanische Schweiz: Hrn. Louis Berdez, Advokat, von Vivis, in Lausanne.

Am 5. Januar 1881 bestätigte das Bundesgericht

auf 6 Jahre:

Als Gerichtsschreiber: Hrn. Emil Rott, von Erlach (Bern);

„ „ „ Dr. Emile de Weiß, von Mont-le-Grand (Waadt).

auf 3 Jahre:

Als Kanzleisekretär: Hrn. Dr. Luigi Colombi, von Bellinzona;

„ Registrator u. Archivar: „ Paul Schreiber, von Thusis (Graubünden).



Kammern des schweizerischen Bundesgerichtes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1881
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	02
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	15.01.1881
Date	
Data	
Seite	86-87
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 965

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.